
DIREZIONE REGiItrNALE DEI VIEiILI DEL FIJEtrE, DEL
s;EtrtrERsiE PUBBLItrE E DELLA DIFESiA trIVILE DEL

PIEMONTE

VERBALE Dl RIUNIONE n. 6 det 24 giugno 2Ot6

Per
I'Amministrazione:

lng. Dante Pellicano - Direttore Regioffi
Dott,lngMariano Guarnera - comanoanteffi
Dott.ing. Franceasco Orrù - Diilgentém

Staff del!'Ufficio:

CSE Fmrio Vrlt", - S"gr"t"ri, Dii"ffi

Per le OO.SS.
ReqionaliWF

US B : Maccarino Giovan ni - Frizzarinffi

Presenti

ll giorno 24 giugno 2016 alle ore 11.00 è convenuta presso lall Comando provinciale dei
Vigili del Fuoco di Alessandria la Commissione Paritetica Locale convocata con nota della stessa
Direzione Regionale prot, 10436 del 15.06.2016 come disposto con ministeriale prot.n.5g31 del
06.04.2016 a seguito delcomunicato emesso in data 01.O4.2o16dalle OO.SS. piovinciali USB.

ln apertura di riunioné, il Direttore Regionale comunica ai presenti le modalità
procedurali della conciliazione, secondo le disposizioni legislative vigenti;

Si procede quindi, alla disamina delle problematicÉe rappresentate dalla O.S. USB
con il comunicato sopracitato.
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USB
Lamenta il ritardo nell'affrontare la vertenza in atto.
Nello specifico per la sede della risoluzione del conflitto sindacale in atto ritiene positivo aver
confermato quanto specificato dalla Commissione di Garanzia.
Lamenta il non corretto utilizzo del personale e il mancato rispetto della composizione delle
squadre di intervento e sul criterio di richiamo di personale in servizio per la copertura delle
carenze di organico.
Richiede di rivedere la disposizione n. 195 del 29.03.2016

IL COMANDANTE
Ritiene che l'emanazione del DDS in questione è legata alla carenza di personale rispetto alle
dofazioni previste ed alla necessità di garantire la fruizione delle le ferie del personale prevedendo
una mirata organizzazione del dispositivo di soccorso sulterritorio di competenza.
lnforma il Direttore che la discussione sulla materia è già stata affrontata dalle parti con l'obiettivo
difavorire il rispetto della normativa vigente in merito alla composizione delle squadre.

IL DIRETTORE
Prende atto della già awenuta discussione tra la dirigenza del Comando e la O.S.
Informa che la sensibilità della materia aveva portato tempo fa gia alla possibilità di rafforzare il
budget per pagare lo straordinario al personale in richiamo .

Naturalmente iltutto deve tenere presente anche delle necessità degli altri Comandi.

USB
Rimarca la necessità, come da contratto e normative vigenti , che le squadre rimangano composte
da cinque unità che è già una diminuzione e ricorrere ad una squadra composta da tre persone
non è accettabile, inoltre di rivedere le attuali disposizioni sulle responsabilità riversate sui capi
turno e responsabile s.o. nella soggettività imposta nell'invio della squadra in forma ridotta che
deve invece ricadere sul dirigente.
Richiede il ripristino delle condizioni normali al numero di 40 unità con investimento risorse o che
l'amministrazione si assuma la responsabilità per il declassamento del Comando.
Ritiene fondamentale che le priorità siano la salvaguardia degli operatori e servizio al cittadino e le
modifiche attuate daldirigente evidenziano ilcontrario delle sopracitate priorità.
Si ribadisce che deve essere garantito nel sistema di soccorso il diritto delle ferie dei lavoratori.

IL COMANDANTE
Nell'organizzazione del servizio è necessario tenere presente tutte le necessità del.personale e
dell'amministrazione, vedi corsi , aggiornamenti vari, assenze per servizi vari,

IL DIRETTORE
Visto I'organico interessato dal servizio considera l'operato del Comandante oculato in quanto gli
spazidi manovra sono ristretti.
Garantisce llimpegno di seguire la situazione per favorire l'operato del Dirigente tenendg in
considerazione tutte le necessità del personale.
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Preso atto della volontà da parte dell'amministrazione di risolvere con risorse suppletive la grave
precarietà dèl soccorso, lamenta una sorta di chiusura verso le richieste inoltrate aila Dirigen ia del
Comando e si auspica che da questo incontro possa migliorare la situazione

IL DIRETTORE
lnvita a sviluppare maggiormente il confronto fra la dirigenza del Comando e la O.S.

USB
Rimarca alcune inadeguatezze dei locali delle sedi di servizio ad uso esclusivo del personale
femminile in particolare nella sede di Acqui Terme e altri che alle volte impedÈ"ono di andare a
co-prire servizi proprio per I'impossibilità di fornire al personale femminile un, ,J"!rrta logistica.
lnforma la mancanza di rispetto delle normative d'el distaccamento di Valenza che sembra siacoperto in servizio di reperibilità.
Richiede un controllo sulla questione.
Per la sede di Tortona chiede di attivarsi immediatamente per la costituzione della sede alpersonale femminile come concordata precedentemente.

IL COMANDANTE
ll progetto di Acqui Terme è in attesa della scelta dell'Amministrazione che deve esprimersi sulprogetto dei lavori di adeguamento.
Per la sede di Tortona le modifiche di natura gestionale hanno trovato un rallentamento per il fattoche il personale femminile interessato al momènto è assente.
Ritiene che il problema della servizio presso il distaccamento di Valenza vada chiarito e sviluppato
in termini di presidio e reperibilità delle unita volontarie.

USB
Prende atto che per la sede diTortona il Comandante prowederà alla risoluzione del problema..
Concorda di raggiungere un importante chìarimento sulla problematica interpretativa del presidio
del distaccamento volontario diValenza e che non devono iicadere le responsabilità sul capo turno
o responsabile disala operativa bensì sul dirigente.

lnforma la necessità di prowedere a adeguare l'impianto di condizionamento, tuttora non
funzionante e motivo di m.ale_ssere del personaie amministrativo, compresa la sala operativa.
Richiede a proposito della SO la tempistica per risolvere il problema della inadeguatezza delle
suppellettili che la compongono e spostamento automatico P.ò. non a carico degli operatori 115.
Richiede un più attento controllo della sede con un ammodernamento dell'impiaÀto ditelecamere.

IL COMANDANTE
Per I'impianto di condizionamento rimarca che la scarsa disponibilità di fondi non da la possibilità
di operare in modo radicale per risolvere il problema. Si impegna a tamponare le criticità con
interventi mirati per i locali più esposti alle temperature atmosteriche.

Per I'impianto telefonico si impegna in merito per la soluzione dei problemi in tempi brevi compresa
la problematica della selezione delle telefonate in entrata.
si impegna di riconvocare una riunione con le oo.ss. per fare il punto sulla situazione di tutti gli
interventi necessari e formulare proposte.
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USB
Chiede di sapere come verranno utilizzate le risorse economiche risparmiate sulle ore
amministrativi straordinarie non fruite auspicando che le stesse vengano utilizzate per il il servizio
di soccorso..

lnoltre rimarca la necessità di rivedere la gestione del personale WF in ambito di interventi
congiunti con le forze dell'ordine.

Richiede di rivedere e fornulare POS di intervento in galleria./interventi coatti con le forze
dell'ordine.
Ripristino e ammodernamento di attrezzature che potrebbero tornare utili in caso di intervento.
Rimarca la necessità di avere auto protettori sull'autoscala e di estintori sulle autovetture.
Chiedono di verificare la situazione di collaudo dei gancitraino sui mezzi; sui navigatori satellitari e
sui rallentamenti sull'iter per le riparazione dei mezzi.

IL COMANDANTE
Si attiverà per risolvere i problemi nei vari settori intervenendo con la collaborazione dei
Responsabili dei settori medesimi.

USB
Prendono atto sull'impegno del Dirigente ad affrontare le problematiche.

USB
Chiedono chiarimenti sul carteggio e sui contenuti dei contratti di pulizia al fine di capire come mai
alcuni locali non vengono presi in considerazione dall'impresa alfine della pulizia(autorimesse).
Lo stesso dicasi del contratto mensa.
Chiede se il servizio del lavaggio indumenti contaminati da amianto è espletato da una lavanderia
idonea.
Informa che il personale amministrativo si lamenta dell'aumento di carico di lavoro dovuto al
SIPEC
Vorrebbe avere una programmazione della formazione per sapere se sono previsti corsi di SOP.

IL COMANDANTE
lntegrerà la documentazione cartacea e verificherà la situazione delle rimesse e del rispetto del
servizio mensa sulla base dei contratti vigenti.
Verificherà l'idoneità della lavanderia.
Procederà ad una più attenta e puntuale informazione alle OO.SS.

IL DIRETTORE
Per quanto riguarda il SIPEC si sta operando in merito per migliorare il suo utilizzo per alleggerire
gli operatori.
Ribadisce la necessità di assicurare da parte .del Comandante una continua e puntuale A
informazioni tra le parti a fronte di una più efficace soluzione dei problemi. ( I

Esorta le parti a un più proficuo contraddittorio.
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Non concilia e congela in quanto il tavolo evidenzia una rottura delle corrette relazioni sindacali e
questo rappresenta I'ennesimo tentativo di raffreddamento.
Resta'comunque in attesa di un ripristino in tempi brevi delle relazioni e soprattutto un proseguo
concreto di atti che risolvano una situazione estremamente fragile del soccorso alessandrino.

Per L'Amministrazione:

ll Direttore Regionale WF Piemonte r. lng. Dante pellicano

Dott.lng. Mariano Guarnera - comandante prov.le WF Alessandria

Dott,ing. Francesco Orrù - Dirigente Dir. Reg.le WF piemonte

Per le OO.SS.:

USB

Maccarino Giovan n i >-fr1i73* :*

Frizzarin Giovanni

Giordano Stefano


